

Datenschutzerklärung

1. Verantwortlicher

Verantwortlicher im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) ist:

- **baaboo Media FZCO**
The Dome Tower, Office 3301
JLT, Dubai, United Arab Emirates
- E-Mail: impressum@baaboo.com

Registerdaten:

- Register: Dubai Multi Commodities Centre (DMCC)
- Registernummer: DMCC-893199

2. Allgemeine Hinweise zur Datenverarbeitung

Wir nehmen den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten sehr ernst. Personenbezogene Daten werden auf dieser Website nur im notwendigen Umfang und entsprechend den gesetzlichen Vorgaben der DSGVO verarbeitet.

Diese Website dient ausschließlich der Bereitstellung eines Videos sowie der Möglichkeit zur Kontaktaufnahme über einen externen WhatsApp-Link. Es findet **kein Tracking, keine Analyse und keine Profilbildung** statt.

3. Hosting der Website

Diese Website wird bei folgendem Anbieter gehostet:

- **all-inkl.com – Neue Medien Münnich**
Hauptstraße 68
02742 Friedersdorf
Deutschland

Die Server befinden sich innerhalb der Europäischen Union, insbesondere in Deutschland.

3.1 Verarbeitete Daten

Beim Aufruf der Website werden durch den Hosting-Anbieter automatisch sogenannte Server-Logfiles verarbeitet, insbesondere:

- IP-Adresse
- Datum und Uhrzeit des Zugriffs
- aufgerufene Seite
- Browsetyp und Betriebssystem

3.2 Rechtsgrundlage

Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage von **Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO** (berechtigtes Interesse an einem sicheren und stabilen Betrieb der Website).

4. Einbindung des Videos (Vturb)

Auf dieser Website ist ein Video eingebunden, das über den externen Videodienst **Vturb** bereitgestellt wird:

- **Vturb:** <https://www.vturb.com/en>

Das Video liegt **nicht** auf dem gleichen Hosting wie die Website, sondern wird über die Server von Vturb ausgeliefert. Beim Abspielen des Videos können personenbezogene Daten (z. B. IP-Adresse, technische Informationen zum Endgerät) an Vturb übermittelt werden.

4.1 Drittlandübermittlung

Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass dabei Daten in **Drittländer außerhalb der Europäischen Union** übertragen werden.

4.2 Rechtsgrundlage

Die Einbindung des Videos erfolgt auf Grundlage von **Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO** (berechtigtes Interesse an einer ansprechenden und funktionalen Darstellung von Inhalten).

5. Kontaktaufnahme über WhatsApp

Auf dieser Website besteht die Möglichkeit, über einen externen Link Kontakt via WhatsApp aufzunehmen. Der Link führt zu **WhatsApp Web** und öffnet eine vorformulierte Nachricht.

Erst mit dem **aktiven Klick** auf den WhatsApp-Link erfolgt eine Datenübertragung an WhatsApp.

5.1 Verantwortlicher Dienst

WhatsApp wird betrieben durch:

- **WhatsApp Ireland Limited**, Irland
 - Teil der **Meta Platforms Inc.**, USA

WhatsApp ist **eigenständig Verantwortlicher** im Sinne der DSGVO.

5.2 Drittlandübermittlung

Eine Übermittlung personenbezogener Daten in die USA kann nicht ausgeschlossen werden.

5.3 Rechtsgrundlage

Die Nutzung von WhatsApp erfolgt auf Grundlage von **Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO** (Kontaktaufnahme auf Initiative der betroffenen Person).

6. Cookies und Tracking

Diese Website verwendet **keine Tracking- oder Analyse-Tools**. Es werden **keine Marketing- oder Analyse-Cookies** eingesetzt.

7. Rechte der betroffenen Personen

Sie haben jederzeit das Recht auf:

- Auskunft gemäß Art. 15 DSGVO
- Berichtigung gemäß Art. 16 DSGVO
- Löschung gemäß Art. 17 DSGVO
- Einschränkung der Verarbeitung gemäß Art. 18 DSGVO
- Datenübertragbarkeit gemäß Art. 20 DSGVO

- Widerspruch gegen die Verarbeitung gemäß Art. 21 DSGVO

Zudem haben Sie das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde zu beschweren.

8. Datensicherheit

Wir setzen geeignete technische und organisatorische Sicherheitsmaßnahmen gemäß Art. 32 DSGVO ein, um personenbezogene Daten vor zufälliger oder vorsätzlicher Manipulation, Verlust, Zerstörung oder vor unbefugtem Zugriff zu schützen.

Unsere Sicherheitsmaßnahmen werden entsprechend der technologischen Entwicklung fortlaufend angepasst.

Privacy Policy

1. Responsible

The responsible party within the meaning of the General Data Protection Regulation (GDPR) is:

- **baaboo Media FZCO**
The Dome Tower, Office 3301
JLT, Dubai, United Arab Emirates
- Email: impressum@baaboo.com

Registration details:

- Register: Dubai Multi Commodities Centre (DMCC)
- Registration number: DMCC-893199

2. General information on data processing

We take the protection of your personal data very seriously. Personal data is only processed on this website to the extent necessary and in accordance with the legal requirements of the GDPR.

This website is used exclusively to provide a video and the option to contact us via an external WhatsApp link. **No tracking, analysis, or profiling** takes place.

3. Website hosting

This website is hosted by the following provider:

- **all-inkl.com - Neue Medien Münnich**
Hauptstraße 68
02742 Friedersdorf
Germany

The servers are located within the European Union, specifically in Germany.

3.1 Processed data

When you visit the website, the hosting provider automatically processes so-called server log files, specifically:

- IP address
- Date and time of access
- Page accessed
- Browser type and operating system

3.2 Legal basis

Processing is based on **Art. 6 (1) (f) GDPR** (legitimate interest in the secure and stable operation of the website).

4. Integration of the video (Vturb)

This website includes a video provided by the external video service **Vturb**:

- **Vturb:** <https://www.vturb.com/en>

The video is **not** hosted on the same server as the website, but is delivered via Vturb's servers. When the video is played, personal data (e.g., IP address, technical information about the end device) may be transmitted to Vturb.

4.1 Transfer to third countries

It cannot be ruled out that data may be transferred to **third countries outside the European Union**.

4.2 Legal basis

The video is integrated on the basis of **Art. 6 (1) (f) GDPR** (legitimate interest in an appealing and functional presentation of content).

5. Contact via WhatsApp

This website offers the option of contacting us via WhatsApp via an external link. The link leads to WhatsApp Web and opens a pre-formulated message.

Data is only transferred to WhatsApp when you actively click on the WhatsApp link.

5.1 Responsible service

WhatsApp is operated by:

- WhatsApp Ireland Limited, Ireland
 - Part of Meta Platforms Inc., USA

WhatsApp is an independent controller within the meaning of the GDPR.

5.2 Transfer to third countries

The transfer of personal data to the USA cannot be ruled out.

5.3 Legal basis

The use of WhatsApp is based on Art. 6 (1) lit. b GDPR (contact initiated by the data subject).

6. Cookies and tracking

This website does not use any tracking or analysis tools.

No marketing or analysis cookies are used.

7. Rights of data subjects

You have the right at any time to:

- Information pursuant to Art. 15 GDPR
- Rectification pursuant to Art. 16 GDPR
- Erasure pursuant to Art. 17 GDPR
- Restriction of processing pursuant to Art. 18 GDPR
- Data portability pursuant to Art. 20 GDPR
- Objection to processing pursuant to Art. 21 GDPR

You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority.

8. Data security

We use appropriate technical and organizational security measures in accordance with Art. 32 GDPR to protect personal data from accidental or intentional manipulation, loss, destruction, or unauthorized access.

Our security measures are continuously adapted in line with technological developments.